

## La biblioteca municipal de Laukiz recibe el premio María Moliner

**Concedido por el Ministerio de Cultura, reconoce los mejores proyectos de promoción de la lectura.**

L. Uria Laukiz.

La biblioteca municipal de Laukiz es una de las 350 premiadas con el reconocimiento 'María Moliner', concedido por el Ministerio de Cultura, un galardón, que premia los mejores proyectos que fomentan la lectura en municipios de menos de 50.000 habitantes. Así, la biblioteca de Laukiz recibirá 250 libros infantiles y juveniles.

El centro de Laukiz cuenta con el programa Recuperando nuevos hábitos, impulsado por el Ayuntamiento. Se trata de un proyecto que busca fomentar la lectura e impulsar el uso de la biblioteca a través de los jóvenes y los más pequeños ya que, acercando a los hijos, se logra dar a conocer la biblioteca también entre los adultos. Se han organizado diferentes actos en la sede municipal, con un seguimiento importante por parte de los vecinos, tal y como apuntan los responsables municipales. Además, la biblioteca forma parte de la Red de hemerotecas de Euskadi, y existe un préstamo interbibliotecario que permite acercar a los vecinos prácticamente cualquier libro. En Laukiz, las nuevas tecnologías tienen un papel importante, ya que un ordenador acerca nuevas formas de lectura, aunque el libro sigue siendo el gran protagonista.

La campaña de animación a la lectura en municipios de menos de 50.000 habitantes es, desde 1998, un concurso dirigido a las localidades de estas características para premiar los mejores proyectos, o actividades desarrolladas, para promover la lectura de niños y jóvenes. Se realiza gracias a la colaboración del Ministerio de Cultura con la Federación Española de Municipios y Provincias y, desde 2002, con la colaboración de la Fundación Coca-Cola. Las 350 bibliotecas premiadas reciben lotes bibliográficos compuestos por 200 libros infantiles y juveniles.